



Sortie du 10 septembre 2011 en forêt de Fontainebleau (Plaine de Chanfroy)

La Plaine de Chanfroy, je ne sais pas pourquoi on l'appelle comme cela, mais il faisait plutôt chaud (30°C) et pas beaucoup d'ombre.

Nous étions 25 courageux avec 3 "SMF" et le chien de Gilbert, qui tirait une langue plus grande que son maître.

Pas grand-chose à se mettre dans les paniers. Nous avons récolté une vingtaine d'espèces : beaucoup de Bolets granuleux (*Suillus granulatus*), celui-ci ne doit pas avoir besoin d'eau ; un Hydne noir (*Phellodon niger*) ; un joli Entolome à pied vert (*Entoloma Incanum*) ; une Russule Sardoine (*Russula Sardonis*) ; une Russule Jaune Clair (*Russula Claroflava*) et quelques autres dont je me suis dépêché d'oublier le nom aussi vite que Gilbert l' avait trouvé.

A noter aussi les Girolles que Françoise a ramassées, mais cela ne compte pas, elle doit avoir un détecteur.

Jean Pierre Raverat.

